



## Anuncia el PRI foros con ONG's

MARTHA MARTÍNEZ

El PRI anunció la realización de foros con organizaciones de la sociedad civil para la construcción de un proyecto de cara a la elección presidencial del próximo año.

Los foros, que se llevarán a cabo los días 30 de junio y 1 de julio, serán organizados por los Comités Directivos Estatales y participarán organizaciones civiles de las 32 entidades federativas.

En ellos, indicó el tricolor, se abordarán seis ejes temáticos: igualdad para todos; recursos naturales, medio ambiente y cambio

climático; crecimiento económico inclusivo, sostenible y digno; paz, seguridad, justicia e instituciones sólidas; alianzas, partidos, sociedad civil, sector privado y comunidades y Gobierno y democracia.

De acuerdo con el partido, los encuentros forman parte del compromiso del dirigente Alejandro Moreno de tomar en cuenta las opiniones de la sociedad civil organizada de cara a la elección presidencial de 2024.

Los encuentros, señaló, tienen como objetivo construir el proyecto "El México que queremos", para que cuando haya candidato

presidencial "nos vayamos con todo".

El 6 de junio pasado, organizaciones civiles llamaron a los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, a ir unidos en 2024, con un abanderado presidencial único y garantizar que los ciudadanos incidan en las decisiones para postular candidatos y para gobernar al País.

Según la alianza Va por México, el próximo 26 de junio es la fecha máxima para dar a conocer el método de elección del abanderado presidencial para el próximo año.